



GNS-Gruppe wächst weiter im Behältergeschäft

22.02.2022



Übernahme der Maschinen-Meyer GmbH & Co. KG ermöglicht Verdreifachung der Containerproduktion

Der Essener GNS Gesellschaft für Nuklear-Service mbH setzt ihren Wachstumskurs mit Produkten und Dienstleistungen rund um die Entsorgung und den Rückbau von Kernkraftwerken weiter fort. Die seit 2020 zur GNS-Gruppe gehörende Eisenwerk Bassum GmbH hat zum 21. Februar 2022 die Maschinen-Meyer GmbH & Co. KG in Sulingen übernommen. Die beiden südlich von Bremen ansässigen Unternehmen sind seit Jahrzehnten erfolgreich in vielen

Bereichen der Metallbe- und -verarbeitung tätig, mit einem besonderen Schwerpunkt in der Herstellung von Verpackungen für radioaktive Stoffe wie Container und Fässer. Diese werden insbesondere vor dem Hintergrund des Rückbaus der deutschen Kernkraftwerke in stark zunehmender Zahl benötigt.

Die bisherigen Aktivitäten von Maschinen-Meyer werden in die Organisation von EWB integriert, der Maschinen-Meyer-Standort in Sulingen bleibt vollständig, zusammen mit allen dortigen rund 80 Arbeitsplätzen, erhalten.

Sowohl in Sulingen als auch in Bassum plant GNS erhebliche Investitionen und einen massiven Ausbau der Produktionskapazitäten. So soll beispielsweise bis 2024 die Kapazität für die zur Endlagerung radioaktiver Abfälle im Endlager Konrad erforderlichen sogenannten Konrad-Container von derzeit 500 Stück pro Jahr nahezu verdreifacht werden.

Dr. Jens Schröder, technischer Geschäftsführer der GNS, freut sich über die personelle und technische Verstärkung des GNS-Geschäftsfelds „Behälter“:

„Wir begrüßen die neuen Kolleginnen und Kollegen von Maschinen-Meyer in unserer Unternehmensgruppe und freuen uns auf die gemeinsame Zukunft! Die bewährten Fässer und Behälter von Maschinen-Meyer vervollständigen unser Angebot an Verpackungslösungen für den kerntechnischen Bereich. Ab sofort können wir unseren Kunden aus einer Hand zuverlässig eine umfassende Palette an Verpackungen für schwach- und mittelradioaktive Abfälle anbieten. Die geplanten Investitionen an beiden Standorten in Bassum und Sulingen verbessern darüber hinaus die Liefersicherheit unserer überaus gefragten Produkte und schaffen neue Arbeitsplätze.“

Alexander Beckedorf, bisher Geschäftsführer von Maschinen-Meyer, wird ab sofort als dritter Geschäftsführer zusammen mit Hartmut Grunau und Georg Büth die Eisenwerk Bassum GmbH führen.

Mit der Übernahme wächst die GNS-Gruppe auf nun über 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an neun Standorten in Deutschland.